



**INCENDIO EN CONCEPCION.** Un incendio que amenazaba con destruir la Escuela de Niñas República del Perú, en el barrio Concepción, fue apagado oportunamente por los vecinos. Apparently el fuego lo inició un cortocircuito. Un bombero apaga las últimas llamas.

## El INAZUCAR Suspende Cuotas Industriales

Como otra medida negativa que va en contra de las empresas que utilizan el azúcar como materia prima para la elaboración de sus productos, se ha tomado la suspensión de las cuotas industriales por parte del INAZUCAR a dichas empresas comerciales.

Lo anterior significa que tendrán que abastecerse de

azúcar más cara para mantenerse en producción, dijeron informantes del gremio convertidor de azúcar.

Según informes, el INAZUCAR ha enviado una nota a los empresarios, donde les comunica que "por acuerdo de su Asam-

—Favor pase a la página 11.

## Urgente Asistencia Necesita el Algodón

"Si no se solucionan los problemas de los algodoneiros por parte del Gobierno, habrá una fuga de agricultores que no sembrarán algodón nuevamente este año". Así lo señala el algodoneiro Ernesto Gutiérrez al advertir que el descenso en la intención de siembra puede reducir el área sembrada a sólo 20 mil manzanas.

La declaración fue for-

mulada durante una reunión que el Comité de Fomento del Cultivo del Algodón tuvo ayer en la tarde para analizar los daños que les ha ocasionado el Gobierno democristiano y las condiciones meteorológicas de finales del invierno pasado. En dicha reunión estuvieron presentes algodoneiros del oriente del

—Favor pase a la página 11.

## Testigo Duda al Señalar a D'Aubuisson en Juicio

En forma ambigua, insegura y vacilante declaró ayer una mujer identificada como religiosa, que aparece como testigo contra el mayor Roberto D'Aubuisson en el juicio que se sigue sobre la muerte del arzobispo Oscar Arnulfo Romero.

La testigo, de 62 años, que pidió en el tribunal que se le mantuviera en secreto su identidad "por razones familiares", dijo que el 24 de marzo de 1980, como a las 6:15 de la tarde, escuchó cuando otra mujer, también religiosa, de nombre María del Carmen Rivera, gritó: "Están disparándole a Monseñor".

La mujer dijo en el tribunal que no oyó ni un tiro, pero que sí corrió a la capilla para auxiliar a Monseñor Romero y que cuando "pasaba por una calle interna que divide la capilla del Hospital La Divina Providencia con el comedor, volvió la vista hacia el poniente, viendo en esos momentos a un sujeto que estaba inclinado hacia el interior de un carro estacionado frente a la capilla, el que también volvió a ver a la declarante, quedando los dos frente a frente, como a 5 metros, pero sólo por unos segundos, ya que la testigo siguió corriendo hacia la capilla,

## Cnel. Ochoa Pérez:

# Denuncian Infiltración Comunista en Gobierno DC

Sin entrar en mayores detalles el coronel Sigifredo Ochoa Pérez, Comandante Departamental de Chalatenango, afirma que en el Gobierno democristiano hay infiltración comunista, lo mismo que en

la Iglesia, las universidades y en las mismas filas del Ejército.

Las declaraciones del jefe militar vienen a confirmar lo dicho en otras oportunidades por políticos salvadoreños que han asegu-

rado que hay "guerrilleros de escritorio" dentro del aparato gubernamental.

Dice Ochoa Pérez que con la cooperación conjunta del pueblo salvadoreño se puede hacer un frente común para buscar la paz, porque ésta no se va a encontrar solamente con el esfuerzo de la Fuerza Armada como creen muchas personas.

Indica que el país está en guerra y todos nos debemos de apretarnos el cintu-

rón; todos tienen que ser llamados a la guerra para poder vivir en paz. Si queremos estar en guerra durante 30 y 40 años, como se encuentran otros países, entonces será un problema en el que él ya no puede opinar. Dice que mientras exista el gobierno marxista de Nicaragua no se puede pensar cuánto tiempo puede durar la guerra.

—Favor pase a la página 9.

## La Alcaldía Amenaza con Quitar Placas de Carros

La mayoría de los parquímetros de esta capital no funcionan normalmente, ya que algunos, simplemente no funcionan, otros se tragan las monedas sin marcar el tiempo de estacionamiento y los más se recargan con las monedas y no es posible depositar otras.

Sin embargo, según informan conductores de vehículos en nuestra Redacción, la Alcaldía Municipal de San Salvador amenaza no sólo con multar a los usuarios que no paguen el estacionamiento, sino también con quitar las placas de los vehículos infractores.

Esto significa, dicen nuestros informantes, que van a romper los marchamos que han sido sellados por el Departamento de Tránsito, lo cual es una interferencia en las funciones de Tránsito y es considerado como fuera de la ley.

Dicen que la multa la establece el Art. 8 de la Ordenanza Municipal, de acuerdo al Decreto Legislativo No. 1854 del 30 de mayo de 1955. En lo relativo a la remoción de las placas, éstas, dice un comunicado oficial de la Alcaldía, serán devueltas contra la presentación de la tarjeta de cir-

—Favor pase a la página 11.

## Una Jornada del IRA: Con Alarde de Publicidad y Fuerza Decomisan Leche

"Al fin el Lic. Alfredo Navas descubrió su verdadera vocación policial", dijo ayer una señora comerciante del Mercado Central cuando informó a los periodistas que el Gerente del IRA, acompañado de una comisión de agentes de la Policía de Hacienda y camarógrafos de la televisión estatal, procedió a decomisar la leche en polvo que libremente se vendía en los pequeños negocios de ese centro comercial.

A eso de las diez de la mañana, el Lic. Navas, acompañado de una veintena de policías, recorrió los predios del Mercado Central, recogiendo las la-

—Favor pase a la página 11.



**EN RUINAS.** Zacatecoluca. La Casa de los Juzgados de esta ciudad se encuentra en ruinas. Tiene destruidas las paredes, techo, puertas y piso. Un empleado muestra las grietas del piso en el Juzgado 1° de Penal.

## Endrogados Dañan Carros en Colonia de Ilopango

Cerca de una docena de automóviles fueron averiados ayer en la madrugada cuando un grupo de sujetos, al parecer endrogados, rompieron a pedradas los vidrios laterales y parabrisas.

El incidente ocurrió en la colonia Llano Verde Dos,

de Ilopango, ubicada al costado sur de la fábrica Facela.

Los vecinos dicen que en la madrugada oyeron gritos y ruidos como de rotura de vidrios, pero no les dieron importancia.

—Favor pase a la página 9.

## Volver a sus Países Piden a Activistas Extranjeros

El coronel Sigifredo Ochoa Pérez, Jefe de la Cuarta Brigada de Infantería de El Paraíso, Chalatenango, pidió a los extranjeros que están dirigiendo la llamada "marcha de la paz", que se vayan a sus países a resolver sus propios problemas o adonde son bien recibidos, como Managua, Cuba y Moscú.

Los soldados retuvieron en la carretera a Chalate-

nango, a la altura del cantón El Tule, a los 8 autobuses en que viajaban los marchistas dirigidos por españoles y norteamericanos en su mayoría, quienes iban rumbo a La Palma.

El jefe militar dijo que no tenía ninguna autorización para dejarlos pasar y a su vez les informó que todo el departamento está tran-

—Favor pase a la página 9.



**EXTRANJEROS EN MARCHA.** Numerosos extranjeros dirigen a los marchistas que ayer iban a La Palma, Chalatenango, pero el ejército no les permitió el paso. El coronel Sigifredo Ochoa Pérez, jefe de la Cuarta Brigada de Infantería de El Paraíso, los invitó a que regresen a sus países a ocuparse de sus propios problemas.